

# FSR-Sitzung vom 15. Februar 2024

## Anwesende FSR-Mitglieder

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Robert Müller          | <input checked="" type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik   | <input checked="" type="checkbox"/> Alexandra Faber   |
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich         | <input type="checkbox"/> Turan Kiyani               | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer     |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke             | <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Dahm     | <input checked="" type="checkbox"/> Milena Gottschalk |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Audorf | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input checked="" type="checkbox"/> Kyra Peikert      |

## Anwesende StellvertreterInnen

- |   |   |  |
|---|---|--|
| <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy  | <input type="checkbox"/> Oskar Mühlig  |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers    | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input type="checkbox"/> Sophie Heller |

## Anwesende Assoziierte

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig            | <input type="checkbox"/> Hans Reimann     | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimitz          |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Nick Günther     | <input checked="" type="checkbox"/> Ole Benstem |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter               | <input type="checkbox"/> Lou Schulz       | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar           |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier              | <input type="checkbox"/> Ben Lottenburger |   |

## Gäste

---

Sitzungsleitung: Ticia  
Protokollierende: Zoë, Alex S., Milena, Richard

---

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

*Beginn der Sitzung um 18:03 Uhr*

## Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:03 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:04 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:04 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:06 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:08 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:12 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:16 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:16 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:17 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:29 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:38 Uhr)
- Verschobene TOPs

## TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **29.02.2024** im Physikinstitut statt. Für die Vorlesungsfreie Zeit wieder im 2 Wochen-Rythmus. Was sind Ferien, kann ich die essen?

## TOP 1: Altes Protokoll vom 08.02.2024

Protokollierende: Alex S., Richard

Nehmen wir im Konsens an.

## TOP 2: Alte Aufgaben

Putzutensilien und Topf

- Wie sieht es aus bei der Besorgung von Wischmop, Eimer und Topf?
- Moritz O.: Sollte nächste Woche da sein. Frage: Welche Topfgröße wollt ihr haben?
- Antwort: 20l

Bestellung Mikrowelle

- Wurde die Mikrowelle schon bestellt?
- Ja, die Mikrowelle wurde bestellt. Die Spedition hat den Kontakt am 14.02. aufgesucht, reagiert aber auf mehrfache Rückrufe heute und gestern nicht. Es wird weiter am 16.02. versucht, die Leute zu erreichen.
- Danke Turan!

## TOP 3: Organisatorisches

### Websitenadmin

- Milena würde gerne ihre Aufgabe des Websiten Admin abgeben, da sie wieder ins Ausland geht.
- Aktuell haben folgende Menschen Zugriffsrechte: Sönke, Zoë, Nele und hoffentlich auch demnächst Alex S.
- Aufgaben wären: regelmäßig Sitzungsprotokolle hochladen, aktuelle Infos aktualisieren, Mitglieder Verwaltung etc.
- Würde sich jemand bereit erklären, diese Aufgabe zu übernehmen?
- Ja, Turan, sollte sich keiner in der Sitzung finden.
- Aktuell gibt es ja noch die alte Webseite, die nur für die Mails benutzt wird. Das macht Zoë.
- Ole und Alex können sich auch kümmern. Dafür müssten sie sich beim ZIM anmelden. (Turan direkt auch mit.)
- Danke!

## TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 8 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Keine Anträge.

## TOP 5: Post und Mails

### Post

Physikhaus: Hier waren sehr viele Flyer und ein Plakat. Haben das auch in doppelter Ausführung bekommen, einmal für Mathe und einmal für Physik. Die Poster sind Werbung für ein Buch zu Mathematik und Data-Science

### Mails

#### **15.02. Fakultätspreis Lehre - bitte um Weiterverbreitung**

- Wir werden gebeten, die angehängten Informationen zum Fakultätspreis über die Studi-Email-Listen zu verteilen.
- Wurde auf Discord geteilt.
- Rundmail.

#### **14.02. Abrechnungsstand**

- Die offenen Abrechnungen wurden jetzt bearbeitet. Haben alle ihr Geld erhalten?

#### **14.02. Grüne Revolution! Expertinnen-Talk zum Thema: Können wir mit nachhaltigen Innovationen das Klima retten?**

- Wurde auf Discord geteilt.

#### **14.02. Ausschreibung Fakultätspreis für herausragende (Online-)Lehre**

- Siehe Mail vom 15.02.

### **13.02. Gebärdensprachkurs**

- Auf der Vefa wurde gefragt wer an einem Kurs interesse hat
- Wir haben unser Instagram an FSR Inklusion geleitet
- FSR Inklusion hat Richard geantwortet, sie werden uns in einer Story erwähnen

### **12.02. Hochschulöffentliche Vorträge: W2-Professur für Biochemie der Ernährung**

- Einladung zu hochschulöffentlichen Vorträgen am Mittwoch, den 28. und Donnerstag, den 29. Februar 2024.
- Wurde auf Discord geteilt.

### **09.02. Ausschreibung Fakultätspreis für herausragende (Online-)Lehre**

- Ausschreibung für Fakultätspreis ist veröffentlicht. Wir haben Zeit bis zum 31. März 2024 online Vorschläge einzureichen.
- Der Link dazu ist: <https://www.uni-potsdam.de/de/mnfakul/aktuelles/preise/fakultaetspreis-fuer-herausragende-lehre>
- Bitte um Weiterleitung in der Fachschaft
- Nach 31. März 2024 wird jeder Fachschaftsrat die jeweiligen Nominierungen vom Studiendekanat/Geschäftsstelle Studium und Lehre erhalten.
- Wir sollen dann maximal 3 dieser Vorschläge an die Geschäftsstelle Studium und Lehre weiterzuleiten.
- Die vom Fakultätsrat eingesetzte Jury wählt dann aus den übrigen Vorschlägen den/die Preisträger/in aus.

## TOP 6: Hochschulpolitik

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

## TOP 8: JahrgangssprecherInnen

### **Mathe 1**

- Ma.f.Phy. 1 Klausur war fair, einigen hat Zeit gefehlt.
- Laut Ole kann das aber auch sehr sein.
- Vielleicht sollte man über Freiversuche informieren.
- In der Zukunft könnte man vllt eine Infoveranstaltungen zur Klausurvorbereitung/Klausurenphase machen
- wir werden bestimmt darüber hören.

### **Astros**

- Im Astro Kurs SStars and Stellar Evolution" gibt es keine Möglichkeit die Prüfung in diesem Semester zu wiederholen
- Die Prüfung ist zweigeteilt und die Prüfung zählt nur 50% in die Modulleistung ein
- Der Zweitermin wird nur angeboten wenn man krank ist, aber nicht wenn man durchgefallen ist.
- Die Nebenleistungen müssen dann laut Geier wiederholt werden, ebenso wie der ganze Kurs

- Es wird sich gewünscht, dass die Astros auch einen Jahrgangssprecher bekommen
- Kyra hackt noch nach

## TOP 9: Sonstiges

### Fakultätspreis

- Wollen wir uns an der Nominierung für den Fakultätspreis beteiligen?
- Wenn ja, wer sollte nominiert werden?
- Wer kümmert sich um die Nominierung?
- Muss man bei der Nominierung der Personen bei ihnen die Lehrveranstaltung gehört haben?

### Anfrage FSR Germanistik

- FSR Germanistik möchte am 08.06. eine Feier veranstalten
- Anfrage, ob wir mitplanen möchten.
- Kollidiert das mit Institutsfest?
- Alex. F wäre interessiert, informiert sich nochmal

### Sommer-ZaPF

- ZaPF findet in Kiel statt, vom 17.-21.05
- Die Anmeldung der Zapf ist ja bald wieder
- Überlegt euch ob ihr auf ZaPF wollt

### Frühlingsfahrt 18-22. März

- Die Frühlingsfahrt ist in einem Monat 18.-22.März
- Genaueres weiß Amelie
- Wir sollten Amelie schreiben, um Infos einzuholen (TeilnehmerInnen etc.)
- Es werden noch Helfer\*innen gesucht
- Ticia fragt Turan

## TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Ticia hat das gut gemacht, aber wir sollen nicht durcheinander reden.
- Milena hat sich sehr schöne Wolle angeguckt
- Beide Alex sagen gut gemacht
- Daumen hoch

## Verschobene TOPs

- Frühlingsfahrt
- Topf, Eimer, Lappen
- Institutsfest
- Astro Jahrgangssprecher\*innen und Modulprüfung

*Ende der Sitzung um 18:39 Uhr*